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РЕЙС «СОЮЗА-Ю» ЗАВЕРШЕН
« С А Л Ю Т »  П Р О Д О Л Ж А Е Т  П О Л Е Т

СООБЩЕНИЕ ТАСС
25 апреля 1971 года в 

2 часа 40 минут по мос
ковскому времени пос
ле выполнения про
граммы научно - техни
ческих исследований 
совместно со станцией 
«Салют» космический 
корабль «Союз-10», пи
лотируемый экипажем 
в составе космонавтов 
товарищей Шаталова 
Владимира Алексан
дровича, Елисеева 
Алексея Станиславови
ча и Рукавишникова 
Николая Николаевича, 
совершил мягкую по
садку на территории 
Советского Союза в 120 
километрах северо-за
паднее города Кара
ганды. Самочувствие 
космонавтов после по
садки хорошее.

Проведенные в этом 
полете . исследования 
являются этапом общей 
программы работ с ор
битальной н а у ч н о й  
станцией «Салют».

В ходе совместного 
двухсуточного полета с 
орбитальной научной 
станцией «Салют» про
веден комплекс иссле
дований по проверке 
работоспособности усо
вершенствованных си
стем взаимного поиска, 
дальнего сближения, 
при'чаливания, стыков
ки и расстыковки кос
мического корабля и 
автоматической стан
ции.

23 апреля после вы
хода на околоземную 
орбиту космонавты про
верили бортовые систе
мы и провели необхо
димую подготовку кос
мического корабля к 
совместным экспери
ментам со станцией 
«Салют», выведенной 
на орбиту вокруг Зем
ли 19 апреля этого го
да. 24 апреля в 4 часа 
47 минут по москов
скому времени косми
ческий корабль «Со

юз-10» был состыкован 
с орбитальной станцией 
«Салют». Процесс сты
ковки космических ап
паратов проводился в 
два этапа. На первом 
этапе сближение кораб
ля со станцией до рас
стояния 180 метров 
осуществлялось в авто
матическом режиме уп
равления. Дальнейшее 
сближение и причали
вание проводились эки
пажем корабля.-

Полет космической 
системы «станция — 
корабль» в состыко
ванном состоянии про
должался 5 часов 30 
минут. В ходе полета 
проводилась проверка 
бортовых систем, оце
нивались динамические 
характеристики.

После выполнения 
намеченных экспери
ментов экипаж произ
вел расстыковку и от
вод корабля «Союз-10» 
от станции.

С помощью установ
ленных на корабле 
«Союз-10» наружных 
телевизионных камер 
во время совместного 
полета и при расхож
дении аппаратов пере
давались на Землю 
изображения станции 
«Салют» и отдельных 
элементов ее конструк
ции.

В ходе полета кораб
ля «Союз-10» космо
навты провели запла
нированные научные 
наблюдения и экспери
менты, фото- и кино
съемку.

После выполнения 
намеченной програм
мы экспериментов ,бы- 
ли проведены опера
ции по подготовке спу
ска корабля «Союз-10» 
на Землю. Экипаж осу
ществил необходимую 
ориентацию корабля и 
в 1 час 59 минут по мо
сковскому в р е м е н и  
включил тормозную

двигательную установ
ку. По окончании рабо
ты двигателя и разде
ления отсеков корабля 
начался полет к Земле 
спускаемого аппарата. 
Вслед за аэродинами
ческим торможением в 
атмосфере была введе
на в действие пара
шютная система, а не
посредственно перед 
Землей — двигатели 
мягкой посадки. Полет 
спускаемого аппарата 
завершился плавным 
приземлением в рас
четном районе.

На месте приземле
ния космонавтов встре
тили группа поиска, 
спортивные комиссары, 
представители прессы и 
друзья. \

Пь.;:т космического 
корабля «Союз-10» за
вершен.

Эксперименты с орби
тальной научной стан
цией «Салют» будут 
продолжаться.

На предмайской трудовой вахте
РАБОТНИКИ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА! БОРИТЕСЬ ЗА 

ВЫПОЛНЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПЛАНОВ С НАИМЕНЬ
ШИМИ ТРУДОВЫМИ И МАТЕРИАЛЬНЫМИ ЗАТРАТАМИ, 
СТРОГО СОБЛЮДАЙТЕ РЕЖИМ ЭКОНОМИИ, ПОЛНЕЕ ИС
ПОЛЬЗУЙТЕ ВНУТРИХОЗЯЙСТВЕННЫЕ РЕЗЕРВЫ!

(Из Призывов ЦК КПСС к 1 Мая 1971 года).

По * всем континентам
Г Во все концы мира идет продукция с маркой Ново
трубного завода.

Совсем недавно появились в списке заказчиков та
кие страны, как Уганда. Сомали, Марокко, Сирия.

В апреле отправлены крупные партии труб в Г Д Р  —  
500 тонн, на Кубу —  342 тонны и в Болгарию —  260. О б 
щее число зарубежных адресов, куда идут уральские 
трубы, увеличилось д о  тридцати четырех.

А. САНИН.

ВСТРЕЧА ЖУРНАЛИСТОВ
В субботу в Первоуральске побывали ж урна

листы Верхне-Пышминской, Березовской, Ре- 
жевской городских, Низкне-Сергинской и Ша- 
линскон районных газет. Вместе с журнали
стами первоуральских газет «Под знаменем Ле
нина», «Уральский трубник», «Строитель» и го
родского радиовещания встретились с первым 
секретарем Первоуральского горкома КПСС, де
легатом X X IV  съезда партии А . А . Фотовым. 
Он поделился впечатлениями о работе съезда, 
решениях, принятых высшим партийным фору
мом, рассказал о задачах, которые предстоит 
решать городской партийной организации.

После участники совещания подвели итоги 
освещения иа страницах газет подготовки трудя
щихся городов и районов к X X IV  съезду КПСС 
и обсудили задачи по пропаганде документов и 
выполнению решений съезда партии.

В работе совещания принял участие член бю 
ро Свердловской областной организации Союза 
журналистов СССР, собственный корреспондент 
«Экономической газеты» по Уралу Е. М. Мака
ров.

Резец вгрызается в упру
гую  сталь. А ня Грехова, то
карь механического участ
ка № 2  завода горного обо 
рудования, внимательно 
следит за ним.

—  Красивая это профес
сия —  токарь, —  г Ивори т 
она. Глядя иа движение ее 
ловких рук, на быстро ра
стущ ую стопу деталей у  
станка, в полной мере ощ у
щаешь правильность ее 
слов.

Аня Грехова окончила 
1 0  классов, пришла на за
вод и подружилась со стан
ком. Сейчас она одна из 
лучших работниц участка. 
План регулярно перевы
полняет, продукцию сдает 
без брака. В предмайском 
соревновании борется за 
звание ударника коммуни
стического труда.

Ф ото Д. КИРЕЕВА.
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МЛ ТАСС

В ЦН КПСС И СОВЕТЕ 
МИНИСТРОВ СССР

ЦК К П С С  и Совет Мини
стров приняли постановле
ния « О  развитии производ
ства продуктов животновод
ства на промышленной ос
нове» и « О  мерах по да ль 
нейшему увеличению про
изводства яиц и мяса птицы 
на промышленной основе».

Докум ент публикуется в 
центральных, республикан
ских и областных газетах,

( Т А С С ) .

УС П Е Ш Н Ы Й  СТАРТ  
П Я ТИ Л Е ТКИ

Работники промышленно
сти, развернув социалисти
ческое соревнование за д о 
стойную встречу X X IV  съез
да Коммунистической пар
тии Советского Союза д о 
бились больших производ
ственных успехов, сообщает 
Центральное статистическое 
управление при Совете М и 
нистров С С С Р . План перво
го квартала 1971 года по 
реализации промышленной 
продукции и производству 
большинства важнейших ви
дов продукции выполнен 
досрочно. П о  сравнению с 
первым кварталом прош ло
го года объем промышлен
ного производства- увели
чился на 8,6 процента. П р о 
изводительность труда  в 
промышленности по сравне
нию с тем же периодом 
прош лого года возросла на 
7 процентов.

Успешно выполнив квар
тальный план, работники 
промышленности внесли ве
сомый вклад в выполнение 
плана первого года девя
той пятилетки.

( Т А С С ) .

X СЪЕЗД БКП  
ЗАКОНЧИЛ РАБОТУ

СОФИЯ. (Т А С С ) .  25 апре
ля здесь закончил работу 
X съезд Болгарской ком
мунистической партии.
Съезд единогласно -принял 
программу Болгарской ком
мунистической партии, ре
золюцию по отчетному д о 
кладу Ц К  БКП, постановле
ние об утверждении Д и р е к 
тив по социально-экономи
ческому развитию Н а р о д 
ной республики Болгарии на 
шестую пятилетку (1971 —  
1975 годы), постановление о 
некоторых изменениях и д о 
полнениях к уставу БКП.

На заключительном засе
дании был оглашен состав 
руководящих органов пар
тии. Первым секретарем 
Центрального Комитета БКП 
вновь избран товарищ Т о -  
д о р  Живков.
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По большому счету
Предмайское соревнова

ние на динасовом заводе 
набирает скорость. Первый 
квартал огнеупорщики за
кончили успешно —  выда
ли сверх плана более двух 
ты сяч тонн продукции. Ре
ализовано изделий на 1 1 0

тысяч и получено 8 6  ты 
сяч рублей прибыли.

Первенство держат тру
женики первого цеха. Здесь 
задают тон прессовщик 
Н. Н. Смирнов и садчик 
Р. А . Фахуртдинов. Они ра
ботаю*, как говорят, по

большому счету : быстро и 
красиво, выдают продук
цию только высокого каче
ства. Рабочие занесены в 
заводскую Книгу почета.

Коллектив первого цеха 
уверен, что достойно встре
тит Первомай. Вот почему 
трудящиеся смотрят впе
ред, думают о том, какими 
результатами отметить

День металлурга. Решено 
изготовить сверх задания 
3500 тонн огнеупоров, реа
лизовать их на 145 тысяч 
рублей сверх плана. Произ
водительность труда воз
растет против уровня прош
лого года на 4 процента.

А . БОРЗОВ, 
ст. инженер отдела 
организации труда. -



Второй пленум городского комитета партии

РЕШЕНИЯ XXIV СЪЕЗДА КПСС -  В ЖИЗНЬ!
манов, управляющий тре- 
том  Уралтяжтрубстрой, Ге
рой Социалистического 
Труда.

Встав на трудовую вах
ту  за досрочное выполне
ние девятой пятилетки, 
многие бригады уже "вы
полнили с начала года по 
6 — 8  месячных норм. В 
числе их коллективы, ру
ководимые В. В. Полити- 
ковым, П. В. Шанцевым, 
А . П. Кожевниковым, М. И. 
Гнатенко, и другие.

Очень большие и слож- : 
ные задачи предстоит ре
шить тресту в наступив
шем пятилетии. Програм
ма подрядных работ воз
растает в 1,6— 1,7 раза, 
особенно по объектам про
изводственного. назначения. 
Мы должны обеспечить 

В. Г. МАРКОВ, секре- Принято решение увели- ВВ°Д крупных комплексов

К ак уж е сообщалось в газете, 23 апреля со
стоялся пленум городского комитета партии. С 
докладом об итогах работы X X IV  съезда КПСС 
и задачах городской партийной организации вы
ступил делегат X X IV  съезда КПСС, первый сек
ретарь горкома партии А . А . Фотов, В обсуж 
дении доклада приняли участие секретарь парт
кома Н овотрубного завода В. Г. Марков, управ
ляющий трестом Уралтяжтрубстрой А.* Р. Ф ур
манов, делегат X X IV  съезда КПСС, вальцовщик 
■Новотрубного завода Б. М. Данилов, заведую
щая городским отделом народного образования 
Е. Н. М олостова, директор совхоза «Первоураль
ский» А . Н. Волошин, секретарь партбюро ди
насового завода А . М. Николаев, заместитель 
председателя горисполкома И. П. Герасименко, 
политинформатор третьего цеха Новотрубного 
завода В. А , А.лексенцев. Пленум принял по об
суж даемому вопросу развернутое решение.

Сегодня в кратком изложении публикуются 
прения по докладу.

тарь парткома Новотруб- чить производство и сорта- 
ного завода, ск'азал:_ мент выпускаемых заводом

Партия поставила 'перед товаров По сравнению о

и мощностей в Перво
уральске, Ревде, в Нижних 
Сергах,, ввести в эксплуа

ров жилой площади, ряд 
школ, детских учреждений, 
больничных комплексов и

металлургами страны но- первоначальным планом в тацию 500 тысяч кв. мет- 
вые задачи. В докладе два раза.

.Председателя Совета Мини
стров СССР А. Н. Косыги- Н А ТРИБУНЕ Б. М. Д А 
на о Директивах на новую НИЛОВ, Герой Социалисти- объектов бытового назна-
пятилетку изложен курс ческого Труда, делегат чения. Нам предстоит зна-
еднной государственной X X IV  съезда КПСС: чительно повысить эффек-
техничеекой политики, на- У всех свежи в памяти тивность капитальных вло- 
правленной на интенсифи- незабываемые дни работы жений, обеспечить наибо- 
кацию и повышение эффек- X X IV  съезда КПСС, на ко- лее рациональное использо- 
тивнооъп производства. тором мне, рабочему чело- ванне материальных и фи- 

В минувшей пятилетке веку, посчастливилось быть нансовых ресурсов, выде-
наш коллектив, благодаря делегатом. Трудно передать ляемых на строительство,
внедрению новой техники, атмосферу единодушия, л

монолитной сплоченности 
партии и народа, огром
ный авторитет нашей ле
нинской партии в меж ду
народном рабочем и ком-

совершенствованию органи
зации труда и управления 
производством, успешно 
справился с заданиями, вы
пустив сверх плана 263
тысячи тонн труб, подняв мунистическом движении.
производительность труда 
на 27,4 процента. Коллек-

которые царили на съезде. 
В отчетном докладе ЦК

тив завода награжден ор- 'КПСС X X IV  съезду JI. И. 
деном Октябрьской рево- Брежнев дал 
люции. оценку роли рабочего клас-

Не снизили темпов ново- «а. Нынешний рабочий — 
трубники и в первом подлинный хозяин страны, 
квартале текущ его года, творец, активно участвую- 
Предсъездовские обязатель- щий в управлении произ- 
етва были пересмотрены, водством. Советский рабо- 
страна получила более че- чий образован и воспитан 
гырех тысяч тони допол- в духе коммунизма. Труд 
нительной продукции. для него — не только ис-

Коллектив завода явля- точиик заработка, . но и 
ется пионером применения могучее средство преобра- 
в трубной промышленности зования родной страны, со- 
электропно - вычислитель- зидающей самый справед-

Один из путей достижения 
цели —  повышение уров
ня индустриализаций стро
ительства, развитие более 
высокими темпами мощ но
стей строительных и мон
таж ных организаций и 
производственных пред
приятий треста.

Конечно, трест будет 
высокую максимально использовать 

и все другие 1*эзервы про
изводства. И мы надеемся, 
что ^предприя гия-заказчики 
примут кардинальные ме
ры для своевременной вы 
дачи технической и смет
ной документации хороше
го качества.

ных машин для управле-

В ОТЧЕТНОМ ДОКЛАДЕ
ЦК: КПСС X X IV  партийно
му' съезду, в Директивах 
съезда отмечены огром- 

ливый общественный строй ные заслУги народного об
ния производством и регу- на земле.
лирования технологиче
ских процессов. У нас за
родилось и продолжает 
развиваться творческая 
инициатива по созданию и 
применению новейших 
средств автоматического 
контроля качества груб.

Рабочий класс Разования в коммунистиче
ском строительстве. Эта 
высокая оценка деятельно
сти советской школы убе
дительно подтверждается 
практическими делами и в 
нашем городе. Кроме вы

нес и несет на своих пле
чах основную тяж есть за 
бот о коммунистическом 
преобразовании общества.

На, съезде я с особой си
лой почувствовал, как мно
гр и хорошо трудятся со- пускников, которые сразу 
ветские люди. Гордость поступили в институты, в

Проведены большие, техни вызвало у нас Одобрение нашем городе без отрыва
чески елож.ные ра&оты. по 
увеличению производитель 
ности агрегатов.

Решения X X IV  съезда 
КПСС, документы съезда^ 
которые сейчас глубоко 
изучаются рабочими заво-

р а йоты коллектива Ново- ° т производства учится 
трубного завода. Эта оцен- человека на вечернем

обязывает трудиться отделении УПИ, 1000 чело
век —  в техникумах, 59 
человек —  на рабфаке. 
Значит, школа обеспечива
ет хорош ую общеобразова
тельную подготовку моло
дежи. За минувш ую пяти
летку 9395 человек полу-

ка
еще успешнее, производи
тельнее, чтобы идти к но
вым рубежам.

Счастлив, что в дни ра
да, вдохновляют на новый боты съезда мне было при- 
поиск путей повышения евоено звание Героя Со-
эффективности обществен- циалистического Труда. сиелнее обоазование в
ного производства. Всем Мой ответ на эту высокую том Ч1̂ Л(, 9 8 1 0  —  бея от- 
извеетна инициатива инже- оценку —  трудиться еще

более производительно, на

К X X IV  СЪЕЗДУ КПСС

неров и рабочих по рекон
струкции и увеличению совесть, 
объемов производства на 
станах «140» № 1 и № 2,
«16 0», «30-102», на станах наш коллектив готовился 
холодной прокатки труб, с огромным подъемом.
М ы имеем все возможности Предсъездовская вахта за- 
Для более широкого при вершала восьмое пятиле- изводственной специально-

том  числе 2810 —  без от
рыва от производства,*—  
сообщила Е. Н. Молостова, 
заведующая гороно.

Нынче около 130 выпу
скников школ вместе с ат
тестатом получат свиде
тельства о присвоении про-

менения вычислительной ™ е, давдла старт девятому 
техники. Намейаем в тече

сти слесаря и электрослеса-

ние пятилетки внедрить 
общ езаводскую АСУП. Мы 
надеемся также, что строи

Строители досрочно выпол- P« через учебный цех Но- 
нили весь объем работ, вотрубного завода. Из 64 
Возведено более 130 про- юношей и девушек, уже 
мышленных Объектов, в сдавш их экзамены, 18 по

тели в срок сдадут заводу т °м  числе в Первоураль- лучили четвертый разряд, 
цех В-1 А, о чем шла речь ске — 117, более 400 ты- В текущей пятилетке 
недавно на бюро горкома сяч квадратных метров предстоит завершить пол- 
КПСС. жилья, 14 детских учреж- ностью переход ко всеобще-

ь г  X X IV  съезде и в от- дений, 7 клубов, 5 школ, му среднему образованию 
четном докладе ЦК партии РЯД объектов торговли и молодежи. Коллегия Мини- 
особое внимание было уде- общественного питания, стерства п р о с в е щ е н и я  
леио увеличению произ- Почти все предприятия го- РСФСР, ознакомившись с 
водства товаров народного Р°да получили природный постановкой трудовой под- 
потребления. Иа одном из газ- Производительность готовки и профориентации 
заседаний партком завода труда возросла за пятилет- школьников в нашем горо-

ку на 37,1 процента, сред- де, одобрила опыт совмест- 
негодовой размер сниже- ной работы педагогических 
ния сметной стоимости и производственных кол- 
строительно монтажи ы х лективов по подготовке уча- 
оабот составил 5,8 процен- щихся к жизнв, труду в 
та, —- сообщил А. Р. Фур- условиях современного на-

обсуж дал этот вопрос.

учно-технического прогрес
са.

В связи с этим хочу об
ратиться к руководителям 
предприятий, обществен
ных организаций 'с  двумя 
просьбами. Во-первых, по
мочь школам к началу но
вого учебного года улуч
шить учебно-материальную 
базу, оснастить учебные 
мастерские и кабинеты. В 
пример могу поставить со 
здание кабинетов в деся
той средней школе с помо
щью шефа —  коллектива 
восьмого цеха Новотрубно
го завода.

Во-вторых, просим ока
зать помощь школам в 
развитии детского техни
ческого творчества. Надо, 
чтобы с нового учебного 
года , во все школы приш
ли инженеры, техники, 
квалифицированные рабо
чие, которые бы вели кру
жки, факультативы, лекто
рии, передавали свой опыт, 
знания, любовь к труду, 
технике, производству де
тям. Эти затраты окупятся 
сторицей, потому что че
рез 1 0 — 2 0 — 30 лет сегод
няшние мальчики и девоч
ки станут у руля управле
ния производством.

, МИНУВШ АЯ пятилетка 
знаменательна для огне
упорщиков тем, что она 
положила начало реконст
рукции завода. Построена 
дробильно - обогатительная 
фабрика, полностью заме
нен экскаваторный парк, 
технологический автотран
спорт, построены две тун
нельные печи, корпус трех
тысячетонного пресса, ко
тельная, возводится цех 
динасобетонных ' блоков, — 
подчеркнул А . М. Николаев, 
секретарь партбюро дина
сового завода. —  Выполнен 
небывалый объем работ по 
улучшению социально
культурных и бытовых ус
ловий трудящ ихся. На 23 
процента увеличилась зар
плата огнеупорщиков. Во 
всем этом —  практическое 
претворение в жизнь поли
тики нашей партий —  все 
для блага человека, во 
имя человека. В день от
крытия съезда огнеупорщи
ки рапортовали о досроч
ном выполнении предсъез
довских обязательств. Кол
лектив решил до конца го- 
Да выдать 6,5 тысячи тонн 
огнеупоров.

Мы хорош о понимаем 
возрастающ ую роль и от
ветственность партийной 
организации за успешное 
претворение в ж изнь реше
ний /'съезда. Этому будет 
посвящено очередное пар
тийное собрание. Но сегод
ня есть необходимость ос
тановиться на тех  вопро
сах, .которые нас очень 
волнуют. Прежде всего 
речь о рациональном ис
пользовании кварцитов го
ры Караульной. Запасов 
их при сегодняшнем по
треблении хватит на 1 0 —  
12 лет. Н есмотря на это, 
больше половины добывае
мого кварцита мы отправ
ляем другим предприяти
ям. Мы просим ' горком 
партии содействовать реше
нию этого вопроса.

Затем, надо ускорить ре
конструкцию завода, так 
как нас справедливо упре
кают за низкие темпы ро
ста производительности 
труда. Но без туннельных 
печей, без единого маеео- 
заготовительного участка 
желаемого результата мы 
не получим.

И третий вопрос. На за
воде строится цех динасо
бетонных блоков, идет под
готовка к строительству 
цеха по производству плит- 
утеплителей. П отребуется 
для работы в них пример
но 600 человек. Остро вста
ет проблема подготовки 
кадров и обеспечения ра
бочих жильем. Эту пробле

му надо решать уж е сей
час. Огнеупорщики ж е при
ложат все силы, чтобы у с 
пешно выполнить задания 
пятилетки.

ДАЛЬНЕЙШ ИЙ подъем 
сельскохозяйственного про
изводства, как и прежде, 
— в центре внимания на
шей партии, ибо создание 
всесторонне развитого и 
высокопродуктивного сель
ского хозяйства является 
обязательным условием по
строения коммунизма.

В минувшую пятилетку 
совхоз перевыполнил госу
дарственные планы по по
ставкам мяса, молока, 
картофеля, овощей. За 
счет капитальных вложе-' 
ний построено два коров
ника, тепличный комбинат, 
более 900 кв. метров ж и
лья. Мы получили около 
■30 тракторов, 10 комбай
нов, 7 автомашин, много 
другой сельскохозяйствен
ной техники, — сообщил 
директор совхоза «П ерво
уральский» А . Н. Воло
шин.

Однако полностью удов
летворить потребности • го
рода производимыми вида
ми продукции коллектив 
еще не смог. П оэтому в де
вятой пятилетке совхозу 
предстоит увеличить про
изводство мяса на 26 про
центов, молока —  на- 27, 
картофеля —  на 15 и ово
щей —- на 25 процентов. 
Если коллектив осущ ествит 
намеченный план, то  сов
хоз станет рентабельным.

Б новой пятилетке сов
хозу предстоит построить 
мастерские, пункты техни
ческих осмотров, гаражи и 
навесы для тракторов и 
других машин, склады для 
минеральных удобрений, 
картофелехранилище, м еха
низированные зернотоки и 
зерносклады. Программа 
большая, и без помощ и го
рода нам выполнить ее бу
дет трудно. Коллективу 
предстоит такж е поднять 
продуктивность ж ивотно
водства, довести надои м о
лока до 3,5 тысячи кило
граммов от каждой фураж 
ной коровы. А  для этого 
необходимо создать проч
ную  кормовую  . базу, пост
роить современные механи
зированные коровники и 
телятники.

Первый год новой пяти
летки совхоз начал непло
хо. Государство получило 
необходимое по плану ко
личество всех видов сель
скохозяйственной продук
ции. Совхоз подготовил я  
посевной семенной мате
риал и технику. Мы благо
дарны предприятиям - ше
фам, в частности Н овотруб
ному заводу, за помощ ь в 
строительстве 1 0  теплиц, 
что дает возмож ность вы
ращивать 130 тони ранних 
овощей дополнительно.

Но нам нужна помощь 
и городского комитета пар
тии. Нельзя допустить, 
чтобы  совхоз лишали ча
сти выделенных средств на 
капитальное строительство, 
на строительство жилья. А  
такая тенденция е с т ь .,

ПАРТИ Я постоянно за
ботится о соверш енствова
нии работы Советов, о по
вышении их роли во всех 
сферах жизни ‘ общества, 
рассмаривая это как маги
стральную линию укреп
ления советского общена
родного государства, —  
сказал И. П. Герасименко, 
заместитель председателя 
горисполкома.

В Директивах X X IV  
съезда КПСС по новому 
пятилетнему плану записа
н о: «Важная роль в осу 
ществлении намеченных 
мероприятий отводится 
местным - Советам депута
тов трудящ ихся. Они при
званы усилить свое ятея- 
ние на развитие общ ест

венного производства, ши
роко использовать предо
ставленные им права в ре
шении задач хозяйствен
ного и социально-культур
ного строительства».

На X X IV  съезде КПСС 
большое внимание было 
уделено улучшению рабо
ты  всех отраслей сферы 
обслуживания трудящ ихся, 
торговли, общественного 
питания, бытового обслу
живания и производству 
товаров народного потреб
ления. Что же намечается 
в связи с этим сделать в 
городе в текущ ем пятиле
тии? Рост бытовых услуг 
намечается увеличить в 
2,1 раза. На каж дого ж и 
теля к концу пятилетки 
будет приходиться услуг 
на 38 рублей 8 8  копеек в 
год. Намечается внедрить 
45 видов новых услуг, от
крыть 18 новых мастер
ских, в том  числе 6  —  
нынче. Товарооборот за пя
тилетие возрастет на 22,3 
процента. Будет построено 
28 новых магазинов. От
кроется 15 новых столо
вых, тем  самым будут в 
большей степени обеспече
ны потребности трудящ их
ся.

В текущ ем пятилетии 
нам необходимо построить 
4 овощекартофелехранили- 
ща. Многое надо сделать 
для улучшения медицин
ского обслуживания тру
дящ ихся, создания матери
альной базы .медицинских 
учреждений.

Вот далеко не полный 
круг вопросов, на решение 
которы х в текущ ем пятиле
тии долж но быть сосредо
точено внимание местны х 
Советов, депутаты которы х 
будут избраны на предстоя
щих выборах.

ВСЕ Д Л Я ЧЕЛОВЕКА, 
все во имя человека! Этим 
духом  * была пронизана 
вся работа X X IV  съезда 
КПСС. П оэтому понятен 
огромный интерес к изу
чению материалов съезда. 
Довести до каж дого рабо
чего грандиозность планов 
и величие задач новой пя
тилетки— вот что определя
ет сейчас задачу нашей це
ховой партийной организа
ции, —  сказал В. А . Алек- 
сенцев, политинформатор 
третьего цеха Н овотрубно
го завода.

Активно включились в 
ш ирокую  пропаганду доку
ментов X X IV  съезда наши 
политинформаторы, агита
торы , пропагандисты. 1400 
человек в 46 группах по 

^сменам приступили к изу
чению материалов съезда. 
Организованы беседы и гю 
месту жительства трудя
щ ихся, Эта работа рассчи
тана на три месяца — по 
три-четыре занятия в ме
сяц.

Коммунисты А. М. Сам
сонов, Г. С. Пеньковский, 
Я. Ф. Райт и другие про
водят занятия конкретно и 
деловито, главное внимание 
уделяя требованию макси
мально использовать науч
но-технические достиж е
ния для повышения эффек
тивности производства на 
основе роста производи
тельности труда. Они на
страивают трудящ ихся на 
хорош ий трудовой ритм.

Большое значение в но
вой пятилетке придается 

,повышению производитель
ности труда. Этому вопро
су в цехе было посвящ ено 
открытое партийное собра-' 
ние, на котором коммуни
сты говорили о неиспользо
ванных резервах.

Хотелось бы высказать 
пожелание наших пропа
гандистов и политинфор
маторов, чтобы  отдел про
паганды и агитации гор
кома партии оперативнее 
обеспечивал нас необходи
мым д л я  бесед местным 
фактическим материалом.



Решения X X IV  съезда КПСС—в

СТАНАМ-ПОЛНУЮ СИЛУ Н
В нашей бригаде, р а б о - К П С С . И я горжусь, что летворенность от того, что Д е л о  в том, что админист- <

Тающей на трубоэлектросва- принадлеж у к партии, р е -  мы —  народные контроле- рация цеха, несмотря на к й №
рочном  стане «10-60 »  —  шающей столь грандиозные ры, партгруппа смены многочисленные обещания, И щ и
четыре человека: кроме ме- задачи, добивающейся не- никак не можем до  конца никак не может сф о рм иро - ЩЩШ
ня, подручные сварщика изменного, быстрого роста ликвидировать простои ста- вать бригады на резке. Щ1Ш1
А л е к са н др  Носков й Н ико - экономической мощи наше- нов. Сейчас такие бригады -есть ffijPWffiW
пай Пименов и стыкосвар- го государства, повышения Вот пример. В апреле, в двух сменах, но они не г р И
щик ленты Николай П о р т -  .благосостояния народа. Вы- где-то числа девятого, аг- удовлетворяют запросов. lilflfSf//
нов. Д е л а  идут неплохо. Мы полнение и перевыполнение 
не  знаем, что такое нару- программы новой пятилет- 
шение трудовой д и с ц и п л и -  ки —  в наших руках. Вот 
н и  или работа «с  п р о х ла д - именно поэтому и начал я 
ц е й » .  Самый младш ий из рассказывать о делах 
нас —  Николай Портнов, бригады.
Ему 24 года. С  нами он Итак, цифры говорят о

регат из 7 часов ночной Считаю, что партийному 
смены простоял 4,5 часа! А  бюро нашего цеха надо по- 
всего к 16 апреля только внимательней приглядеться 
наша бригада имела 7 ча- к недоработкам производ- 
сов простоев. ства, понастойчивей д о б и-

Доставкой грузов, в том ваться устранения простоев 
числе и стальной ленты в оборудования. Ведь именно

сравнительно недавно, но и том, что работаем успеш- цех, занимается ж елезнодо- хозяйского подхода тре б у-
о  нем уже м ожно говорить, но. Но мы видим, что м о- рожный цех. У ж е  не раз ет от t нас съезд партии,
как об опытном работнике, жем работать лучш е; есть бывало: дает, скажем, цех Ведь именно от нас зави-

Встречая X X IV  съезд еще неиспользованные ре- заявку доставить на завтра сят результаты и новой пя-
к 16 часам столько-то и та- тилетки. С о  своей стороны

ники говорят, мол, нет п о д 
вижного состава. Скорее

К П С С ,  бригада перевы пол- зервы
нила свои высокие обяза- Меня избрали председа
тельства. Нормы выработки телем поста народного 
за первый квартал достигли  контроля в смене. В свое 
116,8 процента. Сверх зада- время проконтролировали 
ния дали 185 тысяч метров использование людьми ра-
т р уб  —  почти полум есяч- бочего времени —  провели, всего нет ответственности, 
ную  норму. В два раза сни- несколько рейдов. Выявили потому что порой даже с 
эили брак. А  вообще о тем- некоторые нарушения. Ре- опозДанием доставленная 
пах работы можно судить зультаты рейдов были обна- лента не соответствует за

хоти бы по тому, что за пя- родованы и получили б о ль - казу.
тилетку проектная . м о щ - шой общественный резо- Но даже если вовремя 
«р с т ь  стана перекрыта б о - нанс. Недостатки и их при- поступила необходимая лен- 
лее чем в два раза! чины устранены. Принесли та, ее не всегда успевают

Еще величественнее пер- свой положительный ре- нарезать. О собенно для  
спективы новой пятилетки, зультат и некоторые другиё первого и пятого станов, где 
намеченные X X IV  съездом рейды. Но остается неудов- идет крупный сортамент. 
• п ш ш ш п и г а з Е к н г щ т н з п е ш н ш д ш н н т ш ш н и п н н ш и н н ш ш п п ш ш п п н п

*
До недавнего времени 

жизнь В. И. Бутакова, ма
стера растворного узла за
вода Ж БИиК, была срав
нительно спокойной. Прав
да, зимой его поругивали 
ва. плохое качество раство
ра, но летом зато все вхо
дило в колею.

Поговаривали о том , что 
пора бы и реконструкцию 
узла провеет;:. Староват он 
Стал, пропускная С пособ
ность мала, да и раствор 
не блещет высоким качест
вом.
'С т р о и т е л и , между про- Опять же ухудшение каче- ше цемента, чем положено,
ним, выступали на собра- ства. тож е ведет к снижению ка-
ниях, писали в городскую  Руководители узла могут чества продукции, 
газету и свою мпоготйраис- возразить: для обогрева Е 0  беда техниче.
ную. Тоже об этих «узел- песка проложены, мол,, ского « новшества» -  ча
ках» растворного узла, трубы. Верно. Но 1200 ме- стые поломки. шнеКи за
просили их развязать.

кой-то ленты, а ее приво- бригада прилож ит все уси- 
зят тЬлько к утру  следую - лия, чтобы работать еще 
щего дня. Ж е ле зно до р о ж - более производительно. ■

С. ЯСЮКЕВИЧ, 
сварщик трубоэлек
тросварочного цеха 
Старотрубного завода, 
член КПСС.

ЯШЙШЙ

Ударник коммунистического труда Юрий Федорович Цепенниыов в предсъездов
ском соревновании занял ведущее место на Билимбаевском экспериментальном 
заводе- строительных конструкций и деталей. Работает он строгальщиком, выпол
няет, нормы на 170— 180 процентов. Богатый производственный опыт Ю. Ф. Цепен- 
н и к о б  передает молодым рабочим, он пользуется большим уважением в коллек
тиве.

Ф ото Л. НЕЗЛОБИНА.
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«У ЗЕ Л К И »
РАСТВО РН О ГО

У З Л А

тров их уж е вышли из 
И что ж е? строя, так и не дождав-
15 апреля отделочники шись, когда к ним подве- 

третьего управления, ра- дут теплотрассу. Последний 
ботающие на 48-квартир- срок подключения —  25 
ном доме в поселке Маг- февраля снова сорван, а 
нитка, составили акт: пло- работам не видно конца, 
хое качество раствора и —  Если бы мы строго 
несвоевременная его по- придерживались ГОСТа, то 
ставка. выпускали бы в день 2 0

В этот же день по той кубометров, а мы даем 100,
ж е причине сокруш ались — замечает мастер, 
отделочники четвертого уп- Количество в ущерб ка- 
равдения. Тревожное поло- честву? Так получается.| И 
жение создалось и во вто- строители, скрепя сердце, 
ром управлении. берут. А  что делать? Они

Лаборантка з а в о д а  еще радуются, если нет пе- 
ЖБИиК Н. И. Мясникова ребоев.
объяснила ситуацию так : Таким образом, задача

—  Не мож ет быть, что- ясна поднять произво-
бы весь раствор оказался Дйтельность механизмов, не 
плох. Операторы по дози- снижая качества раствора.v а ттоптттттг гттттт тчттта г-, >> ггт*ровке придерживаются
технологических таблиц. Я 
проверяю, все нормально. 
Но многое зависит от  пе
ска.

На песок ссы лается и 
мастер В. И. Бутакоз, оран
жево-желтые горы которого 
находятся тут же. По виду 
песок вроде и хорош. 
Именно только по виду. 
Однако он *из разных 
мест: с М ысовскогр карье
ра и Еланского. В послед
нем —  46 процентов гра
вия. А галька —  основной 
недостаток раствора.

Главный путь —  ликвиди
ровать ручной труд.

Делается что-нибудь в 
этом направлении? Можно 
сказать, что да. Раньше 
цемент возили из вагонов 
на тачках. Занятие не из 
приятных. И когда начали 
механизировать подъем це
мента из вагонов к заме
су, рабочие обрадовались. 
Но вышло, что рано.

Дело в том, что элеватор 
не успевает черпать це
мент, идущий по шнеку. 
Он скапливается в подъем
нике. Выгребать его мож-

поломки: шнеки
биваются металлическими 
шарами-циппельсами от це
ментных мельниц или под
моченным цементом. И 
каждый раз —  остановки 
на 2— 3 часа. В марте про
стаивали много раз, и в 
апреле уже трижды. Вот и 
объяснение, почему строи
тели ж алуются на перебои 
с доставкой раствора.

Каков же вывод? Он на
прашивается с а м : требует
ся не латать дырки, а раз
вязать все «узелки» раст
ворного узла —  реконст
руировать оборудование, 
механизировать ручные 
операции и резко повы
сить пропускную способ
ность машин, а так же на
ладить дозировку сыпучих, 
чтобы песка и цемента по
ступало не больше и не 
меньше, а сколько требует
ся по ГОСТу.

Верится, что руководите
ли треста Уралтяж трубст
рой и завода Ж БИиК при
мут необходимые меры.

М. МОСКВИН —  пред
седатель постройкома 
профсоюза третьего 
управления, А . БЛИ- . 
НОВ — литературный 
работник газеты «Под 
знаменем Ленина».

В ГОРОДСКОМ  КОМИТЕТЕ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

НАГРАЖДЕНИЕ 
И  НАКАЗАНИЕ

Прораб ОКСа рудоуправ
ления Р. Ф. Вахрушев по
дал предложение. Сущ
ность его . в следующ ем: 
при сооружении знания 
третьей стадии дробления 
дробильно - обогатит е л fa- 
ной фабрики проектом 
предусматривалось поста
вить подпорную стенку, ко
торая бы держала откос 
железнодорожного пути и 
не давала засыпать про
езд. Вахрушев посовето
вал не делать стенку, а пу
ти отодвинуть, произвести 
земляные работы.

Руководители предприя
тия — начальник ОКСа 
С. С. Селиванов, главный 
инженер Ю. И. Маликов, 
управляющий В. П. Деря 
гин признали предложение 
прораба новаторским. Бы
ли сделаны расчеты. Ока
залось, что экономия со
ставит 49 тысяч 990 руб
лей. Автору немедленно 
выплатили вознаграждение 
— 859 рублей 87 копеек.

Прошло некоторое вре
мя, и начали выясняться 
некоторые любопытные де
тали. Во-первых, акт о 
внедрении «новшества» 
подписан 1 5  июня 1970 го
да, а предложение зареги
стрировано... спустя две 
недели!. Выходит, что сна
чала все работы выполни
ли, а потом у автора мель
кнула мысль, что это — 
его творческая идея^ Во- 
вторых, в акте о внедре
нии предложения значит
ся, что пути передвинули. 
Действительно, рихтовку 
железной дороги произве
ли, однако еще... в 1969 
году, так что Рудольф Фи
липпович к этой работе не

ет вопрос: а не? «липовое» гих предприятиях, сущест- 
ли это ^предложение, не вует технический совет, ко- 
оформлено ли оно лишь торый рассматривает ра- 
ради гонорара? Р. Ф. Вах- ционализаторские предло- 
рушев. на заседании коми- жения и рекомендует при-
тега народного контроля 
прямо заявил:

— А  мне бы выплатили 
1500 рублей, я бы полу
чил...

нять и х  или отклонить. 
Куда же он смотрел? А 
очень просто: его минова
ли, обошлись без совета 
этого совета — признали

Главный бухгалтер А. П. предложение прораба но- 
Пищальников (тоже подпи- ваторским и точка! 
савший документы 'о поощ- Вот какая удивительная 
рении «новатора») сказал: история произошла в рудо- 

— Бессовестно сделано.* управлении.
Это предложение по поло- Комитет народного кон- 
жению нельзя считать ра- троля сделал начет в раз-
ционализаторским.

Довольно странную по
зицию занял главный ин
женер Ю. И. Маликов. 
Ему, дескать, стыдно за 
все, что произошло, 
он, мол, подписал 
менты на вознаграждение 
потому, что уже стояли 
визы, включая и управля
ющего, но что несет ответ
ственность за 
«новш ества» не

мере двухмесячного оклада 
на начальника ОКСа С. С. 
Селиванова, в размере ме
сячного оклада —  - на и. о. 
начальника ДОФ П. П. Ше- 

и что лестова. Руководителям 
доку- рудоуправления предложе

но принять меры, чтобы 
вернуть незаконно выпла
ченное вознаграждение — 
859 рублей 87 копеек, 

принятие Главному бухгалтеру А. П. 
он, а на- Пищальникову вынесен

чальник ОКСа С. сС. Сели- выговор. Партийному бюро 
ванов. И в то же время ут- рекомендовано привлечь к 
верждал, что предложение партийной ответственности 
—  подлинно новаторское. управляющ его В. П. Деря- 

Могут спросить: в рудо- гина и главного инженера 
управлении, как и на дру- Ю. И. Маликова.

ПЛОДЫ БЕСПЕЧНОСТИ
Комитет народного кон- состоянии ж ивотноводче- 

тр.оля заслуш ал также глав- ских ферм. Отмечено, что 
имеет никакого отношения, ного зоотехника и главного до сих пор не разработаны 
В-третьих, все расчищен- ветврача совхоза «П ерво- мероприятия на текущ ий 

1номРЬ уральский» В. И. Кравец и год по наведению чистоты

но, лишь стоя на коленях. 
Сита, через которые про- pj3  Веех щелей летит пыль,

она забивает помещение. 
Респираторы приходится 
менять по пять раз в день.

Шибер (рычаг), откры
вающий и закрывающий 
люк подъемника, не повер
нуть и слону. Сделали до
полнительный люк. Вунке- 
ровщица Т. К. Борисовец, 
которая стоит возле люка, 
буквально засыпана цемен
том. Пыльное облако висит

сеивается важный компо
нент, имеют ячейку диа
метром 1 0  миллиметров. 
Их поставили в феврале, 
до этого использойали с 
пятнадцатимиллиметрово й 
ячейкой. И все ж е галька 
в раствор попадает, при
чем в больших количест
вах. Качество его, естест
венно, снижается.

Играет роль и влаж
ность песка. Он должен и в дозаторной. 
быть подсушенным. А  его Всего в день расходуется 
зимой засыпает снег, вес- 27 тонн цемента, а в дело 
ной мою т дожди. В резуль- идет меньше —  сотни ки- 
гате —  повышение влаж- лограммов ценного агате- 
ности и уменьшение взве- риала летят на воздух, не 
шённых .частиц в растворе, попадая в раствор. А  мень-

Бригады Первоуральского участка 
санТехмонтаж Г. Г. Мехедова, А . А. 
Смолина, Ш. Нуритдинова, работаю
щие на строительстве цеха В-1А, за 
первый квартал смонтировали трубо
проводы отопления, водостоки и нагре
вательные системы в бытовых помеше-. 
ниях. План освоения средств перевы
полнен в два с лишним раза.

Сейчас перед этими коллективами 
встал вопрос: что же делать дальше?

Прораб участка А ; Н. Некрасов по 
ясняет:

—  О тсутствуют фпЗТЬ-гры и вентиля
торы для вентиляционных камер, по

ныв площадки 
вновь засыпают шлаком.

И вот невольно возника- Н. Н, Зотова о санитарном и порядка на скотных Дво- 
 ■    — —I рах. Особенно неблагопо

лучное положение создалось 
на ферме четвертого отделе
ния.

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЦЕХА В1-А

У МОРЯ-ПОГОДЫ
этому работаем не в полную силу. По
лучается такая картина: секции для 
камер готовы, а приступить к их мон
тажу не можем.

Кто же виноват? Оказывается, сам 
заказчик— У К С  Н овотрубного завода— 
фильтры обещает только в третьем 
квартале. Вот рабочие и ждут.

А время же не ждет. Ц ех —  объект 
пусковой.

А. САДЙХОВ. 
плотник СУ-2, рабкор.

За беспечность и безот
ветственное отношение к 
делу В. И. Кравец и Н. Н. 
Зотову объявлены выгово
ры. Предложено подгото
вить мероприятия в крат
чайший срок и представить 
их в городской комитет на
родного контроля.



ПОЗДРАВЛЕНИЯ
ЮБИЛЯРУ

f  Более двадцати пяти лет 
' тр уди тся  в железнодорож
ном  цехе Старотрубного за
вода сотрудник служ бы  по
грузки-вы грузки  Билимба- 
евского участка Виктор 
Александрович Скорынин.

В связи с пятидесятиле
ти ем  со дня рождения, за 
долголетнюю и безупреч
ную  работу приказом по за
вод у  ему объявлена благо
дарность и вручена денеж
ная премия. Коллектив це
ха  тепло поздравил юбиля
ра и пожелал долгих лет 
ж изни и плодотворного 
труда.

А. КОЛОВ.

ПРЕЖ ДЕ ЧЕМ 
ПОСАДИТЬ . 
ДЕРЕВО

Началась пора благо
устройства и озеленения. 
Перед тем, как высаж и
вать деревья и кустарники 
в газифицированных мик
рорайонах, жилищно-ком
мунальным отделам пред
приятий необходимо согла
совать планы посадок с 
(трестом Первоуральскмеж- 
райгаз.

Два года назад строите
ли посадили деревья в во
сьмом  квартале над дейст
вующ им газопроводом. Де
ревья до сих пор не пере
саж ены. Долгое время ве
дется  у нас переписка...с 
коммунальниками хромпи
кового и Н овотрубного за
водов о перенесение на- • 
саждений от линии газо
провода на два метра по 
улиц^ Химиков и в 16-ом 
квартале. Однако все ос
тается на бумаге.

Домоуправляющ ие долж
ны тщательно следить за 
санитарным состоянием 
подвалов и обеспечить ту; 
да доступ работникам тре
ста. Водосточные трубы  
долж ны быть исправными.
В противном случае осадки 
разруш ают газопровод.

М. СМОЛЕНЦЕВА, 
мастер треста 

Первоуральскмежрайгаз.

Торжественно отметила
день рождения В. И. Лени
на пионерия города. В де
вять часов утра разводя
щий Александр М окроусов 
провел по площади Побе
ды почетную ленинскую 
вахту: пионеров Сережу
Чиркова, Алешу Скипина, 
комсомольца Сергея Авдю- 
кова. Замерли внуки Ильи
ча у памятника в почетном 
карауле.

Пионеры правофланго
вых отрядов по Всесоюзно
м у маршу «Всегда готов!» 
и комсомольцы - старше
классники школы № 32

Цветы Ильичу
целый день несли вахту у 
памятника вождю.

Ни на минуту не пустеет 
площадь Победы. Идут от
ряды красногалстучных, 
октябрята. Целыми груп
пами приходят самые 
юные первоуральцы — во
спитанники детских садов, 
будущие октябрята и пио
неры. Они несут цветы лю
бимому Ильичу.

—  Я юный пионер Со
ветского Союза, —  торж е
ственно звучит стоголосая

клятва. Октябрят школы 
№ 1 0  принимают в пионе
ры. Лучшие пионеры, во
жатые повязали галстуки 
третьеклассникам Гале 
Сургановой, Виталию Зло- 
казову, Сереже Лукину и 
многим другим. В этот па
мятный день им подарили 
книги, открытки, сувениры.

До позднего вечера не 
прекращался поток людей 
к памятнику вождя.

Н. ПАВЛОВА.

Юность говорит: «Войне—нет!»
В школе Ml 32 прошла 

необычная пресс-конферен
ция. Учащиеся 9 -х  клас
сов, разделившись на две 
группы  —  «ж урналистов» 
и «П ентагон», строго осу 
дили преступную  войну 
американских империали
стов  во Вьетнаме.

Кроме вопросов войны и

мира, ребята обсудили и 
другие: какие проблемы 
стоят перед американской 
молодежью, как решается 
негритянский вопрос и т. д.

Подобные мероприятия 
расш иряют кругозор, воспи
тывают классовое чутье, 
ненависть к насилию.

В школе практикуются

не только пресс-конф ерен
ции, но и вечера поэзии, 
читательские встречи, на
учно-теоретические конфе
ренции по химии, матема
тике. Они обогащ ают наши 
знания.

Таня О Л Е Й Н И К О В А ,  
Валя ЧЕРНЫХ —  

юнкоры.

КОЛЛЕКТИВ
ДРУЖ,НЫХ

Хорош о работает кол
лектив бытового комби
ната поселка К узино* 
руководит ' которым 
М. А. Замятина. Зада
ние . первого квартала 
он- выполнил на 10 6 ; 
процентов, успешно спра
вившись с обязательст
вами, взятыми в честь 
X X IV  съезда КПСС. На 
ДНЯХ по этому, поводу 
в комбинате состоялось 
собрание. Председатель 
исполкома поселкового 
Совета И. И. Дурнов- 
цев вручил коллективу 
П очетную грамоту.

Б. ИВАНОВ.

В ФОНД МИРА
Во Дворце культуры металлургов состоялся боль

шой концерт ансамбля песни и пляски, «Уральская 
рцбцнуш ка», средства от которого перечислены в фонд 
мира. Перед началом представления председатель об 
ластного комитета советского фонда мира Ю. Н. Ти
мофеев рассказал о деятельности этой организации, 
вручил грамоты и благодарности коллективам, пере
числившим средства в фонд мира. Среди них цех 
№  1, цех №  26, Дворец культуры Н овотрубного за
вода и другие.

Более двух  часов продолжался концерт. С душ ой 
артисты ансамбля танцевали «Деликатную кадриль» 
и «К расноуф имскую  прогулочку». Понравились зри
телям и «П есня о Ч усовой», написанная Ю. Погром- 
ским на слова участника ансамбля В. Ш ахмаева, и 
ш уточная народная песня «Виноваты во всем блины»,

_ _ _ _ _  И. АЛЕКСАНДРОВА*
Н А  СНИМКЕ: идет концерт.

Ф ото Д. КИРЕЕВА.

ФУТБОЛ-71
В субботу, 24 апреля, на 

яадионе поселка Магнит
ка стартовал новый фут
больный се.-’ он. Прошлым 
петом соревнования по ко
ж аном у мячу прошли не 
совсем  успешно. В област
ном первенстве новотруб
ники не попали в финал, а 
в  городском  довольствова
лись лишь вторым местом. 
Лучш ими были признаны 
футболисты хромпикового 
завода.

На днях федерация фут
бола при комитете по фи
зической культуре и спор
ту  в обновленном составе 
(Г. Д убов —  председатель, 
секретарь Д. Рутмаи, 
председатель судейской 
коллегии Г. Осипов) наме
тила мероприятия на ны
нешнее лето. За звание 
сильнейш их в области бу
дут бороться три коман
д ы : по первой группе 
«У ральский трубник», по 
второй —  коллективы хром
пикового и динасового за
водов.

СУДЬЯ ДАЕТ СВИСТОК
К ак и в прошлом сезо

не, разыгрывается первен
ство города. В первую 
группу включены команды 
спортклуба «Уральский 
трубник», хромпикового, 
динасового, Старотрубного 
заводов, рудоуправления, 
заводов «И скра», сантех
изделий, горного оборудо
вания, треста Уралтяж- 
трубстрой, во вторую  —■ 
команды ж елезнодорож но
го узла К узино, завода 
Ж БИиК, крупных цехов 
промышленных предприя
тий и т: д.

К  сожалению, на про
тяжении ряда лет мы не 
видим на зеленых полях 
футболистов ДСО «Спар
та к », хотя тот  ‘же завод 
технологического оборудо
вания в состоянии культи
вировать втот вид спорта и 
выставить способную
команду.

В  этом  году будет ра
зыгран такж е кубок. Летом 
1970 года в г»  оспаривали

14 команд. Почетный тро
фей завоевали огнеупорщи- 
ки. В нынешнем сезоне 
претендентов ож идается не 
меньше.

Н а старте больш ого фут
бола хочется предостеречь 
от  ош ибок прош лого года. 
В частности, недостаточно 
четко оформлялись заяв
ки, особенно на спортсме- 
нов-детей, о б я з а н н ы х  
представлять в судейскую 
коллегию справки из домо
управления, о  медосмотре 
и фотокарточки.

Городской комитет по 
физической культуре и 
спорту (председатель Ю .М . 
Сорока) слабо контролиро
вал ход городского пер
венства по ф утболу. В ре
зультате команды треста 
У р а л т я ж  т р у б с т р о й  и 
«У ральского „тр убн и к а» 
(юнош и) практически вы
шли из игры в начале се
зона.'

Из рук  вон плохо рекла
мировались сореэяеиаяия.

Игры проходили при полу
пусты х трибунах. 560 фут
болистов, которые выйдут 
на поля, заслуж ивают т о 
го, чтобы  их игру наблю
дали болельщики. Старо- 
трубник Сергей Глазунов, 
новотрубник Леонид Кузне
цов и другие мастера ко
ж аного мяча готовятся по
казать хорош ий футбол.

Вызывает ‘ опасение со 
стояние стадиона треста 
Уралтяж трубстрой. Прош
лым летом он был непри
годен для соревнований. А  
нынче? Ф утбольное поле в 
поселке Билимбай непло
хое, но при нем нет разде
валки и душа. Думается, 
и то, и другое оборудовать 
не слож но.

Итак, мяч в игре. П ож е
лаем нашим футболистам 
интересных поединков!

А . ИЗЮРОВ, 
зам. председателя 

федерации футбола.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Худож ественный фильм 
«Гром  небесный». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Ш ирокоэкранный фильм 
«Случай с П олыниным». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 
час. веч.

КЛУБ СТЗ. Худож ественный фильм «Пан Володы- 
евский». (2 серии). Сеансы: 5-20, 8  час. веч.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ! }
С 26 апреля в магазине «Мелодия* (ул. Ва- !  

тутина, 38) проводится неделя продажи гша- !  
нино производства фирмы «У рал ». /

Администрация магазина просит высказать |
свои замечания по ассортименту и качеству. S

■ ■ ««■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ а а и и и н и а н и и а я и и тч а и ш ч и »

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ГОРПРОМТОРГУ 
Т Р Е Б У Ю Т С Я  

£ водителя мотороллеров, закройщ ицы а мага- I
» вины, грузчики, уборщицы. *

|ртшгашааш«ш*ттшаянчгггаявашотгшшш.шкпашя»н1штгашшппн1мшпшщю|Щ!

АВТОБАЗЕ № 8  

Т Р Е Б У Ю Т С Я
• на постоянную работу шоферы, автослесари, 

слесари по ремонту автомобильных двигателей,
• шлифовщик, паялыцик-медник, смазчик авто

мобилей и уборщица.

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ммцтиичвзвмт м ш щ аччвв
П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М У  З А В О Д У  Ж БИиК 

;  на временную работу  д о  3-х месяцев ТРЕБ УЕТСЯ  
i бухгалтер-расчетчик.

Обращаться к главному бухгалтеру завода.

I
*

n i
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Горпищеторг приглашает на работу киоске
ров в продовольственные и овощные, палатки, 
лоточниц по продаже морож еного, кваса и га
зированной воды. Оплата работникой мелкой 
розницы —  90— 140 рублей.

Такж е приглашаются на работу бондарь, 
грузчики, плотники, уборщ ицы и рабочие на

• переборку, сортировку овощей и расфасовку
;  товаров, в строительную группу электрик и

газосварщик, 
j За справками обращ аться к  уполномоченно- 

« м у  по трудоустройству. Горисполком, комна- 
;  та 11, тел. 2-35-11.

J

Г
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ГЕОЛОГОРАЗВЕДОЧНОЙ ЭКСПЕДИЦИИ 
J на постоянную работу

ТРЕБУЮ ТСЯ: |
■ рабочие следующ их специальностей: автомеха- «
!  ник, шоферы, автослесарь по ремонту автомо- 5
S билей, токарь-универсал, разнорабочие, ком-
• прессорщики.

За справками обращ аться к уполномоченно- S
;  м у по трудоустройству. Горисполком, комна- £
;  та 11, тед. 2-35-11. £■ Шгммиимшм««ш*яи«иииЯм*ивмм«ишшшиммшишшишиш»щшши****и*виии„ ШЖ1В1|||(в11вв|г̂

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТЭЦ 
СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ 
на постоянную работу 

дежурные и ремонтные слесари, слесари-сантех- 
ники, рабочие по уборке производственных по
мещений, уборщицы в душевые, газоэлектра- 
сварщики, плотники, дворник.

За справками обращаться к  уполномоченно
м у по трудоустройству. Горисполком, комната 
11, телефон 2-35-11.

■в....вшв..........

П Р О Д А Е Т С Я  У Ч А С Т О К  в коллективном са ду  
№  27 в районе Стройпоселка. Обращаться по 
адресу: ул. Трубников, 31-55.

. . . а . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .............

МЕНЯЮ однокомнатную квартиру со всеми ■ 
удобствами в г. Лысьве на однокомнатную в П е р -  £ 
воурапьске. Обращаться: пос. Динас, С ТИ , д э м  !  
13, кв. 13 после 12 часов дня.

шввввааав....................._________   *

Д ирекция, п артбю ро, завком  п роф сою за  завода  гор
ного  оборудования с  глубокий прискорбием извещ аю т 
о  преж девременной смерти старейш его работника завода  

Б О Ж И Н СК О ГО  .
Л еонида Сергеевича, 

последовавш ей 26 апреля 1971 года посл е продолж итель
ной болезни, и вы раж аю т собол езн ован ие сем ье покой
н ого.
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